

"Das Manga-Lesen an sich ist spannend..."

Beitrag aus Heft »2006/03: Manga, Bollywood und Martial Arts«

Japanische Comics, Manga genannt, unterscheiden sich inhaltlich wie stilistisch-zeichnerisch sehr stark von der europäischen und amerikanischen Comic-Tradition, haben sich hierzulande aber längst als ernst zu nehmende Konkurrenten etabliert. Vor allem bei Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen erfreuen sich Manga außerordentlicher Beliebtheit. In Deutschland ist der Hamburger Carlsen Verlag einer der Marktführer in Sachen Manga.

Nadine Kloos und Susanne Eggert haben versucht, dem Phänomen Manga und seiner Faszination auf Heranwachsende in einem Interview mit Friederike von Ludwig, Presse- und Öffentlichkeitsprecherin bei Carlsen Comic, Cartoon und Manga, ein Stück näher zu kommen.
(merz 2006-03, S. 40-42)